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Pellegrini «Vado in tv, non mollo e vi parlo di
matteo»
Fede e il tecnico GIUNTA : «è entrato nel mio mondo, ecco perché è fondamentale. con
lui c' è simbiosi». sui 200 sl accantonati: «decido io cosa fare. e, se non farò bene, non
dite che sono finita: ho vinto tutto »

Evoluzioni di Fede: anche oltre l' acqua. Prima
che siano 30 (anni), l' estate della Pellegrini
comincia con due test e un altro debutto:
quello televisivo.

Federica, è sospesa tra le staffette vere e
que l l a   in   t v  con  B is io ,  Ma tano  e   l a
Maionchi. Dove trova l' adrenalina per
cercare talenti?
«Mi piacerebbe scoprire una ragazza forte
nello sport. In quanto allo spettacolo per me è
tutto nuovo, ma i l  messaggio di  questo
programma si lega molto alla mia vita. Ed è
un' occasione per conoscere dinamiche nuove,
per mettermi in gioco: sembra facile ma serve
preparazione. Io ho il mio autore di riferimento,
mi collego con skype, ho il tutorial. Così stacco
di testa e la butto da un' altra parte».

Dove va senza alzare l' asticella?
«Tranquillizzo tutti: decido io cosa voglio. Ho
fatto tutto quello che dovevo in carriera, se
voglio prendermi un anno più tranquillo, lo
faccio. Se non vincerò l' Europeo si grida già
"è finita". Ma non vedo una cosa disastrosa: il
dorso è andato molto bene alle selezioni. Nei
100 sl faccio ancora un po' di fatica, la prima
parte di stagione l' abbiamo sempre impostata
diversificando, come nel 2017, ma dopo aprile
non abbiamo cambiato programmi».

La tv adesso non è un rischio?
«Non perdo tantissimo allenamento per le sessioni di audizioni, salto solo i Giochi del Mediterraneo.
Imparo ancora dallo spettacolo, aumenta la fiducia in me stessa e cresco, mi metto in gioco su altre
cose dopo aver fatto tutto in carriera».

Il 5 agosto compie 30 anni: sorprese in arrivo a Glasgow?
«Bisogna vedere come ci arrivo».
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Tutti invocano il suo ritorno ai 200 sl per la 5a finale olimpica: ci pensa?
«Assolutamente no, a maggior ragione quest' anno. Agli Europei c' è una nuova gara, la 4x200 uomini
donne. La mia disponibilità c' è solo se le staffette sono competitive, i 200 non li ho nuotati neanche a
Riccione, non faccio passerelle per forza: o la staffetta è competitiva o niente».

Né nostalgia né prospettive?
«Ma perché dovrei rimettere in gioco tutto quanto nei 200 con queste ragazzine che vengono fuori da
tutte le parti del mondo? Per fare una finale mondiale od olimpica? Cosa mi aggiunge a quello che ho
fatto?».

E allora a Tokyo cosa inseguirà?
«Se all' Olimpiade vedrò che non c' è nessuna in forma mi ci butto, senza prepararli però non penso sia
così, ai Giochi i 200 sono sempre stati una gara con tutte in forma, a parte me...Dubito che
sbaglieranno».
La sua erede sarà la 17enne Taylor Ruck?
«La candese è la piu veloce, la svedese Sjostrom li ha sempre digeriti male, Taylor non è centista pura,
ma fa tanti 200, benissimo nel dorso: sì, potrebbe essere lei la più forte in futuro».

Ha visto i tempi della Ledecky?
«Impressionante, meno male che ai Mondiali di Budapest ho fatto la gara perfetta al millimetro».
Lo rivede spesso quel trionfo? «Non l' ho ancora rivista quella gara: se lo farò è solo per la telecronaca,
perché mi fa venire da ridere. Compreso il mio show finale». Con i 30 anni c' è il decennale dell' oro
olimpico: lì è cambiata la sua vita?
«Sì, la cosa strana è che non avevo vinto nei 200 né i Mondiali, né gli Europei, il primo oro è stato quello
ai Giochi, da lì è venuto tutto il resto. È stata una liberazione, sembrava non dovesse arrivare mai...».
Un po' come l' unico oro iridato che le mancava, i 200 in corta.
«...E non me l' aspettavo».

Buffon non si ritira: condivide?
«E' una scelta logica. Vuole rincorrere il sogno Champions, un tassello per essere in pace. Giusto che
faccia di tutto, se lo vuole».

Il suo approccio al lungo addio?
«Io so già che dopo Tokyo 2020 chiudo la mia carriera, penso già alla festa da fare. Non ho paura del
ritiro».

Sarà candidata al Cio?
«Devo vedere se avrò progetti, più personali che altro. Ora non mi fa impazzire l' idea di restare nello
sport, dopo il 2020 vorrei buttarmi in un altro mondo. Dovrò valutare bene ogni cosa».

Chi tiferà ai Mondiali di calcio?
«Mah, sarà brutto senza Italia».

Il governo che nasce la preoccupa per il futuro dello sport?
«Non saprei, di recente non ho sentito Malagò».
Ha radunato la famiglia per il concerto di Jovanotti.
«Lorenzo non sapeva fossi lì, mi ha scritto:"perché non mi hai detto niente?" Mi sono goduta la serata
con i miei. Eravamo nascosti. Cantare e ballare con tutti "L' ombelico del mondo" è stato bellissimo. Per

25 maggio 2018
Pagina 47 La Gazzetta dello Sport

FIN  Campania< Segue

2Continua >A CURA DI ASITNEWS
COLLABORAZIONE UFFICIO STAMPA FIN  CRC

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 20132017



me Verona è bellissima».

A proposito di talenti, due veneti come lei, Ceccon e la Cusinato, prenderanno la sua eredità?
«Thomas non lo conosco molto e mi sembra introverso, la Cusinato è diametralmente opposta. Sono
fortissimi e dico loro di non sedersi sugli allori, il problema dei talenti è che appena arriva un risultato ci
si sente subito arrivati».
Chi ha ancora fame ma ha problemi di spalla è Detti: anche lei ha vissuto il suo stesso incubo.
«Mi successe nel 2006 a Budapest, di fatto non ho quasi gareggiato. Prima o poi capita, soprattutto a un
nuotatore: bisogna avere pazienza, senza cercare di ributtarsi a macinare chilometri, piuttosto è meglio
fare un bel lavoro di prevenzione. Pure la Di Pietro e Martinenghi sono big , ma è solo un anno europeo.
Non facciano le corse per recuperare».
A Glasgow 2003 conquistò la sua prima medaglia europea jr.
«Ci arrivai con Terrin dai Mondiali di Barcellona dei grandi: e fu argento nei 100 sl. Tutto si lega... Sarà
una vacanzastudio, sarà la prima volta che vivrò le gare in modo tranquillo, senza aspettative».

Com' è davvero questa simbiosi con Matteo Giunta?
«E' una persona salda, che per me è fondamentale. Gli piace lavorare dietro le quinte, non è uno che lo
fa per apparire. Per me è già una cosa fondamentale. Ha capito il meccanismo, il mio mondo, e l' ha
gestito in maniera perfetta: su questo ci siamo trovati subito. Lui non mi ha cambiata, ma è arrivato in un
momento della mia vita un po' turbolento a calmare le acque, perché è arrivato dopo Londra 2012.
Forse avevo bisogno di calma e lui è la tranquillità fatta persona».

Ha detto che è importante per la sua serenità e felicità?
«Forse in questo momento il più importante, anzi assolutamente sì».

Allenatore speciale, amico o...?
«Si fida di me, lui sa che sono un' alteta evoluta, ha accettato che facessi tv. Ho bisogno di questo,
soprattutto adesso, non dell' allenatore dittatore.
Lui sa attuare anche quel regime nei momenti intensi: sa essere l' uno e l' altro».

Com' è cambiato il rapporto con Matteo dopo la fine della storia d' amore con Magnini? Si è
sentita sola?
«Io non sono molto convinta, non credo che una abbia bisogno di tempo per recuperare da una storia
forte, sono convinta che quando capita, può capitare il giorno dopo, la settimana dopo, o 2 anni dopo.
Se sei predisposto, capita. Da quanti anni è che lavoriamo assieme?
Sanno tutti la vita che facciamo assieme, ci vediamo quasi 24 ore, tutti i giorni. Ci sta che esca una
notizia, che ti facciano una foto: capita a tutti, ci sono i paparazzi appostati in piscina anche in questi
giorni.
Questo non è un problema per me, se posso mantenere riserbo in qualcosa adesso ci sto più attenta.
Sono più attenta a tenere le cose per me, a non metterle in piazza. In questo sono cambiata».

La sportiva più social d' Italia è cambiata e non è innamorata?
«In questo momento non mi sento di condividere niente perché effettivamente non c' è niente. Quando ci
sarà, dopo un po', mi andrà di condividere. E' difficile nascondere l' amore, quando c' è una persona
importante nella tua vita, penso si vedrà. Guardate com' erano innamorati il principe Harry e Meghan:
che bellissimo matrimonio, mi sono piaciuti molto».

STEFANO ARCOBELLI
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A Siracusa

Oggi i quarti Auricolari per gli arbitri

Nella stagione regolare, la Pro Recco ha
chiuso al comando a punteggio pieno (78
pun t i )   d avan t i   a  B r esc i a   ( 69 ) ,   Spo r t
Management (67), Ortigia (47), Savona (45) e
Canottieri Napoli (44). Dal 2012 la finale è tra il
Brescia e i recchesi, scudettati dal 2006,
qu ind i   a  quo ta  12   t r i co lo r i   d i   f i l a   (31
complessivi).
Nella Final Six di Siracusa, sponsorizzata
Unipo lsa i ,  g l i  a rb i t r i  saranno dota t i  d i
auricolari, come già avvenuto in qualche
sperimentazione del passato: «Uno strumento
molto prezioso» dice Roberto Petronil l i ,
presidente del Gug.
Ogg i :  quar t i  Bpm Spor t  Management 
Canottieri Napoli (18.30, vincente contro il
Brescia), OrtigiaSavona (20, vincente contro
l a  P r o  Recco ) ,   d i r e t t e   s t r e am i ng   s u
Sportube.tv. Semifinali (domani) e finale
(domenica) su RaiSport.
PLAYOUT Domani e domenica, spazio anche
ai playout salvezza: le perdenti delle sfide
Laz i o  To r i n o   e  Bog l i a s co T r i e s t e   s i
affronteranno per evitare la retrocessione.
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Nuoto

La Bonnet super nei 200 sl: 1'55"54 Hosszu si
separa

Charlotte Bonnet si lancia sul titolo europeo
dei 200 sl dopo aver timbrato alle selezioni
francesi il 1° crono continentale della stagione
in 1'55"54 che è anche 5° al mondo nel 2018 e
personale da 1'55"80. I 1500 uomini ad Aubry
(15'01"85), i 100 dorso a Huille (99) in 54"39,
allo svizzero Desplanches i 200 rana in
2 '12"30 e  la  Grangeon nei  200 del f ino
( 2 ' 1 2 " 5 3 ) .   I n t a n t o   K a t i n k a   H o s s z u ,
t r io l impionica ungherese,  annuncia su
Facebook la separazione dal maritoallenatore
Shane Tusup e torna a gareggiare dopo quasi
6 mesi ad Irvine (Usa) dove insieme ai tanti
big americani torna pure l' olimpionico dei 50
sl, Ervin.
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pallanuoto

La Final Six, Giacoppo e l' Ortigia Uno scudetto per
nervi distesi
Il buddistadella squadra rivelazione«La testa contaAmo meditare»

La prima volta dell' Ortigia nella Final Six:
unica intrusa tra le partecipanti di un anno e
due anni fa, al posto del Posillipo. La prima
volta della Sicilia: lo scudetto non è mai stato
assegnato qui. È la squadra rivelazione a
ospitare l' ultimo atto del campionato, da oggi
a domenica, ancora con la Pro Recco a fare
da lepre (26 successi su 26), il Brescia e la
Bpm Sport Management di Busto Arsizio a
cercare di  impensierirla. «Sarà pure un'
occasione speciale per celebrare i 90 anni del
nostro club» ricorda Massimo Giacoppo,
capitano e leader dei siracusani, uno dei
veterani dell' A1. La formazione di Stefano
Piccardo ha chiuso la stagione regolare al 4°
posto, là dove si spinse l' Ortigia nell' 83 e nell'
86, quando in acqua c' erano l' attuale c.t.
Sandro Campagna e i l  compianto Paolo
Caldarella, scomparso nel '93 per un incidente
in moto, l' uomo a cui è intitolata la piscina all'
aperto. Una scalata che qui riaccende l' amore
per la pallanuoto, proprio nel momento in cui il
Credito Sportivo sta per concedere il mutuo
per lavori nell' intera Cittadella dello Sport
intitolata a Concetto Lo Bello. La società di
Valerio Vancheri e Giuseppe Marotta guarda
lontano. PRONOSTICI I l  4° posto è una
sorpresa anche per Giacoppo: «Mi ha stupito
soprattutto  la continuità di rendimento.
Piccardo ci ha trasmesso la giusta mentalità. Del resto abbiamo perso soltanto con le tre big e poi con
la Florentia alla penultima giornata» spiega il difensore che all' occorrenza sa fare pure il centroboa, 35
anni, spesso decisivo nei finali di gara, argento olimpico 2012 col Settebello, azzurro fino alla World
League 2016, titolato col Recco (sette scudetti e quattro Champions) e col Savona (Coppa Len), il suo
avversario nei quarti. «Premesso che io prediligo i playoff e considero un' incognita la Final Six, sarà
dura scalzare il Recco, anche il cuore mi dice così. Se devo indicare l' avversaria più pericolosa, allora
guardo alla Sport Management: è una squadra pazza, capace di tutto nel bene e nel male, votata all'
attacco. Di sicuro, visto che si gioca ogni 24 ore, oltre al recupero fisico conterà quello mentale.
Rilassarsi e riattivarsi in fretta non è semplice. La testa è fondamentale».
OLTRE LO SPORT I nervi distesi sono la prerogativa di Massimo, buddista tibetano. Lo coinvolse la
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sua insegnante di yoga, così ha trovato la pace interiore. «Non ci sono dogmi, è questo che mi piace.
Ero vivace e irrequieto, sono cambiato. Meditazione e fede mi aiutano nella concentrazione, cerco di
scacciare i pensieri superflui.
Leggo molto. Ed è sempre una gioia partecipare agli eventi col Dalai Lama: l' ho seguito in India, in
Svizzera, a Milano, nella mia Messina a settembre ed è stata un' emozione doppia. Da quando sono
tornato in Sicilia, frequento la comunità Muni Gyana a Palermo. Ha sede in una villa confiscata alla
mafia» racconta Giacoppo, l' uomo che ha giocato solo in città di mare («Non posso farne a meno, ora
abito sopra il Teatro greco e vedo un panorama unico»). L' ex azzurro, cinque anni fa interprete di un
cortometraggio con la regia di Antonello Irrera (Feedback ), laureato in Economia del turismo, master in
Diritto e management dello sport, è costantemente impegnato in campagne di solidarietà. È tra l' altro
testimonial dell' Associazione per la lotta al neuroblastoma: all' ospedale Gaslini di Genova conobbe il
piccolo Ricky, scomparso nel 2014, il cui nome venne stampato sulle calottine del Recco. Nella piscina
che gestisce con due soci a Nizza di Sicilia, nel Messinese, partiranno presto i corsi per disabili di ogni
tipo. «Intanto, a margine della seconda giornata della Final Six, ci sarà una partita a cui teniamo molto,
tra la Waterpolo Ability di Busto Arsizio e i Delfini Blu di Palermo.
Disabili fisici contro ragazzi autistici».

FRANCO CARRELLA
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QUALCUNO FERMERÀ RECCO?
STASERA A SIRACUSA SCATTA LA FINAL SIX SCUDETTO: I LIGURI PUNTANO AL
13° TRICOLORE CONSECUTIVO , BRESCIA E LA RINFORZATA (IN CASA RECCO)
SPORT MANAGEMENT CI PROVANO

Tutto pronto e grande attesa a Siracusa, dove
comincia oggi per concludersi domenica la
Final Six scudetto del 99° campionato col
Recco, che ha chiuso la "regular season" a
punteggio pieno, ancora una volta nel ruolo di
grande favorito. Le squadre più accreditate
per impedire a quella ligure di conquistare il
13° titolo tricolore consecutivo sono il Brescia,
già finalista nelle ult ime sei edizioni ma
sempre sconfitto, e lo Sport Management, che
si è rinforzato in questa stagione proprio
prelevando dal Recco tre giocatori importanti
come Figlioli, Fondell i  e Di Somma ed è
guidato in panchina dal recchese Marco
Baldineti. Brescia e Sport Management però
quas i  cer tamente  s i   "scorneranno"   in
semifinale e questo fa vorirà il Recco, che
invece sulla carta avrà un compito piuttosto
facile dovendo affrontare l' Ortigia o il Savona.
«Giocheremo all' aperto, ma questo problema
lo avranno anche  i l  Bresc ia e  lo  Spor t
Management, che come noi, sono abituati a
giocare in piscine coperte  il commento di
Vlado Vujasinovic, tecnico del Recco dei
record .
Adesso dobbiamo pensare a vincere  la
semifinale, poi penseremo alla finale.
Abbiamo studiato a fondo sia il Brescia che lo
Spor t  Management  e  s iamo pront i  per
affrontare l' una squadra o l' altra, senza alcuna preferenza».
Quanto alle formazioni delle varie squadre, tutte sono annunciate al com pleto, anche se qualche
acciacco lascia un po' in dubbio nel Brescia l' utilizzo di Christian Presciutti e nella Canottieri Napoli
quello di Lapenna. Da notare infine che per la prima volta in questa Final Six gli arbitri saranno dotati di
auricolari per poter interagire al meglio.
Questo il pro gr a mma. Oggi (quarti di finale): ore 18 Sport Management Canottieri Napoli; ore 20
Ortigia Siracusa Savona.
Domani (semifinali): ore 17 Reccovincente Ortigia/Savona (diretta tv su Rai sport); ore 18.30 Brescia 
vincente Sport Management/Canottieri Napoli (diretta tv su Raisport). Domenica (finali): ore 13 per il 3°
posto; ore 16 per lo scudetto (diretta tv su Raisport).
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Pallanuoto Finali scudetto a Siracusa

Campopiano accende i sogni della Canottieri

La Canottieri prova a fare l' impresa. Sport
ManagementCanottieri Napoli apre oggi
(18.30) le Final six di pallanuoto a Siracusa,
primo quarto di finale per cullare un sogno. Un
sogno che si alimenta dei gol di Eduardo
Campopiano, classe '97, capocannoniere della
prima fase di serie A: 61 reti (un anno fa
furono 24), primo italiano a vincere la classifica
marcatori dal 2013, quando a trionfare fu
Valerio Rizzo, allora al Savona, e la voglia di
fare sempre di più. «Ho lavorato tanto per
arrivare a questo traguardo  racconta il
mancino salernitano  L' anno scorso pesavo
78 kg ed era un lacuna non da poco.
Ora  sono  a r r i va to  a  87 ,  ques to  m i  ha
permesso di giocare meglio tanto in attacco
che in difesa reggendo scontri f isici non
indifferenti». Ora la voglia di non fermarsi. «E
perché dovremmo farlo? Siamo qui per andare
avant i   i l  p iù  poss ib i le ,   l '  appet i to  v ien
mangiando». La Canottieri la sua seconda
casa. «Ci sono arrivato a quattordici anni. Ho
vinto due t i tol i  Under 20 non vorrei mai
andarmene  ma. . . . .   I n   soc ie tà  c i   sono
programmi di ridimensionamento. Vorrei
restare con tutto il gruppo storico».
Altrimenti pronto a fare i bagagli e lasciare la
terra natìa. Quello che gli manca è un po' di
esperienza internazionale. «Che è quanto
vorrei acquisire nella prossima stagione». Anche per convincere il ct Campagna.
Assurdo che in Nazionale non sia convocato il capocannoniere del campionato. «Rispetto e stimo
tantissimo il tecnico. Vuol dire che ancora non sono pronto». Ma un appuntamento lo dà: «Alle
Universiadi del prossimo anno a Napoli. A Taipei con la rappresentativa ho vinto il bronzo. A casa mia
spero di fare meglio».
Intanto c' è la Final Six da giocare. Oggi in acqua Sport ManagementCanottieri Napoli e Ortigia
Savona. Le due perdenti si affronteranno domani alle 20 per il quinto e sesto posto, mentre le due
vincenti incontreranno rispettivamente Brescia e Pro Recco in semifinale. Per i playout Salvezza Lazio
Torino e BogliascoTrieste.

Gianluca Agata
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BASKET I giallorossi apriranno la Final Six di Siracusa alle 18.30 contro il club di patron Tosi:
diretta del match su Waterpolo Channel

La Canottieri lancia la sfida alla Bpm

SIRACUSA. Tempo di tornare in vasta per la
Canottieri, che dopo la stagione regolare
chiusa al sesto posto in classifica, oggi inizierà
il suo cammino nella Final Six Scudetto. Il
sodalizio giallorosso sarà impegnato alle
18,30, nella cornice della piscina Paolo
Cadrella di Siracusa contro la Bpm Sport
Management, che in campionato si è piazzata
al terzo posto dietro Pro Recco e Brescia.
La  formazione v inc i t r ice,  a f f ronterà  in
semifinale (domani alle ore 18.30) proprio i
lombardi. Nella stessa giornata di oggi, dopo
la gara della Canottieri, ci sarà il faccia a
faccia tra Ortigia e Savona, con la Pro Recco
spettatrice interessata. In caso di pareggio al
termine del match, si andrà subito ai calci di
rigore (5 per parte) e, in caso di ulteriore
parità, si andrà avanti a oltranza.
I precedenti in campionato con i "mastini" dello
Sport  Management,  hanno visto  i l  c lub
gial lorosso soccombere  in entrambe le
occasioni: prima in trasferta, con il punteggio
di 146, poi in casa per 713. Favoriti sono
ancora   i   ragazz i  de l  soda l iz io  caro  a l
presidente Tosi, ma Campopiano e compagni
faranno di tutto per ribaltare il pronostico
sfavorevo le. IL COMMENTO DEL COACH.
Coach Paolo Zizza dovrà con ogni probabilità
rinunciare al centroboa Federico La Penna,
mentre per il resto non dovreb bero esserci
problemi nello schierare la formazione titolare. A tifare Canottieri, ci saranno anche il presidente Achille
Ventura e il vice presidente sportivo Marco Gallinoro. Alla vigilia del match, il tecnico ha così
commentato la sfida: «In una gara secca e difficile come questa, è azzardato fare una previsione su
come evolverà la partita, ma è chiaro che affrontiamo la terza potenza economica e tecnica della
pallanuoto italiana e quindi il pronostico è tutto per loro. Siamo l' unica squadra napoletana che
partecipa a questa Final Six e vogliamo fare bella figura, ma bisognerà essere concentrati al massimo e
fare molta attenzione alla fase difensiva senza commettere errori. Del resto sono proprio queste gare
così difficili e così attese, per la posta in palio, che vengono fuori le qualità dei singoli e che possono
fare la differenza».
Sarà possibile assistere al match in diretta su Waterpolo Channel.
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NUOTO

GP Città di Napoli, il campione Dotto oggi in
Comune

NAPOLI. Si alza il sipario sul Grand Prix Città
di Napoli  Trofeo Vecchio Amaro del Capo.
Oggi alle 11.30 nella sala Pignatello del
Comune ci sarà la conferenza stampa di
presentazione della competizione: ospite
d'eccezione della cerimonia il campione
i t a l i a n o   L u c a   D o t t o .   O r i g i n a r i o   d i
Camposamperi, il nuotatore classe 1990,
campione d'Europa in carica nei 100 stile
libero sia in vasca lunga che in vasca corta,
sarà solo uno dei grandi protagonisti che
prenderanno parte al meeting di nuoto in
programma alla piscina Scandone fino a
domenica. Tra gl i  a l t r i  at let i  at tesi  a l la
competizione, spicca  la presenza del la
campionessa olimpica Federica Pellegrini.
Intanto, per un primo approccio alla gara, il
campione italiano sarà accolto a palazzo San
Giacomo dal l 'assessore al lo Sport Ciro
Borriello, dall 'organizzatore dell 'evento,
Luciano Cotena della società Eventualmente
Eventi & Comunicazione, e il direttore tecnico
del la   rassegna Francesco Vespe.  Al la
conferenza saranno presenti inoltre i referenti
del Coni Campania e quell i del comitato
campano della Fin, oltre a tecnici e nuotatori
napoletani  impegnati nel Grand Prix del
weekend. Le gare si svolgeranno tra domani e
domenica da l le  ore  8  a l le  ore  20,  con
qualificazioni la mattina e finali il pomeriggio.
Previsti sia i 100 che i 200 di ogni stile, i 400 sl, i 200 e 400 misti, con la selezione dei migliori tempi che
verrà fuori direttamente dalle batterie, l'ultima delle quali vedrà in acqua i più forti tra gli iscritti.
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